

# Tarot Barato Mi Pareja Me Engaña, Tarot Online Amor Personare

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

28 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

¿Estás buscando una lectura de tarot a la antigua? 13 años de experiencia con lecturas de chat en vivo / correo electrónico en liveperson / kasamba. Lecturas de tarot para superdotados Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries todos tus problemas vienen a causa de ser sincero, quien los entiende sí siempre se quejan de la gente falsa.El amor. Posibles altercados traen nubarrones al horizonte sentimental; no te dejes llevar por impulsos ciegos, ni te aferres a pensamientos destructivos que nada aportan. La economía. Se presenta una oportunidad laboral de gran relieve, confía en tus capacidades y se verá reflejado en la materialización de tus proyectos. Su salud. Jaquecas. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro desea con todo su ser poder abrazarte, mirarte a los ojos y decirte lo mucho que te ama.El amor. Una jornada de enorme luminosidad emocional, tus sentimientos están a flor de piel y encuentran el retorno justo y cariñoso a tus necesidades; la pareja se entiende cada día más. La economía. Las tensiones de la vida laboral están repercutiendo desfavorablemente en la pareja, ten cautela y deja los problemas de trabajo en la puerta de tu casa, disfruta del fin de semana con calma. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Si un día encuentras a Géminis malhumorado/a, mejor que no te acerques.El amor. Verás como una relación de sólida amistad se transforma sorpresivamente en algo más: de cómo reaccionas frente a este nuevo sentimiento dependerá tu futuro. La economía. Las actitudes positivas en el ámbito laboral se traducen en una mejor fluidez económica y un entendimiento entre colegas y compañeros de labor, más cordial y cooperativa. Su salud. Energía en aumento. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Un Cáncer archiva todos los nombres de los que le han hecho daño y NO se olvida de ningunoEl amor. Intenta evitar las discusiones por celos, eres demasiado inteligente para sentir que no puedes manejar algunas situaciones, dejar pasar el tiempo puede ser muy beneficioso. La economía. Aumenta el deseo de perfeccionamiento en el orden cultural e intelectual; aprovecha el interés extra en aprender, para encarar nuevos estudios, o el aprendizaje de un nuevo idioma. Su salud. Tu salud, muy buena. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo a veces dice las cosas con demasiada dureza y puedes pensar que se está pasando de list@, pero no es así, lo dice sin pensar.El amor. Estás intelectualizando tu vida amorosa de una manera exagerada, queriendo adivinar todo lo que puede llegar a suceder si das tal o cual paso; si tienes dudas, exprésalas y actúa. La economía. Será muy beneficioso establecer o reanudar vínculos laborales con empresas o personas del extranjero. Su salud. Tu vitalidad y energía, en armonía. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Cuando Virgo se preocupa mucho o critica demasiado a la gente que le rodea, causa problemas.El amor. Más de un nativo del signo tendrá la

oportunidad de entablar una relación serena que le permitirá construir un vínculo sólido y perdurable. La economía. Es tiempo de definir situaciones nuevas en el trabajo, no dejes librados al azar puntos importantes, especialmente en lo que se refiere a cuestiones de dinero. Su salud. Una dieta sana, además de tu bienestar físico, te ayudará a mantenerte en forma. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; La habilidad para entender perfectamente el punto de vista de los demás, ayuda a Libra a aclarar malos entendidos y enmendar errores. El amor. La comunicación de la pareja será más productiva y sincera si evitas conflictos o discusiones por cuestiones menores. La economía. Aumenta la actividad social y profesional, y con ello, la posibilidad de ganar nuevos espacios o acceder a oportunidades laborales. Su salud. Dolores de cuello. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio sabe disimular bien sus sentimientos. Muy mal tiene que estar para darte cuenta. El amor. No luches vanamente con el pasado; dedícate en cambio a revisar tus viejas historias y a analizar cuál es tu parte en tus fracasos amorosos. La economía. En tus actividades, tu excelente desenvolvimiento profesional se destaca con un rendimiento de gran energía: tus esfuerzos se verán recompensados monetariamente. Su salud. Tu salud se fortalece. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Aunque no lo creas, dejar de quererte le duele más a Sagitario que a ti, pero no se quedará por lástima y menos por obligación... El amor. En el amor, la franqueza y la frontalidad son tus mejores aliados, siempre y cuando evites agredir a los demás con tus palabras, la clave residirá en un diálogo franco y abierto. La economía. No le das suficiente espacio ni crédito a tus inclinaciones artísticas, deberías explorar más esa faceta de tu personalidad porque puede darte grandes satisfacciones, además de una salida laboral. Su salud. Insomnio. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio no aceptará ayuda fácilmente, si lo hace, lo hará por sí mismo. El amor. Una sutil y contenedora presencia parece convertirse en tu compañía más necesaria: a veces el amor puede comenzar como una bella amistad. La economía. El ámbito de tu economía muestra señales y complicaciones de un manejo desprolijo de tus ingresos: aprovecha la jornada para planificar tu presupuesto en forma más previsor. Su salud. Tendencia a dolor de garganta. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Los Piscis a veces se pierden tanto en sus pensamientos que se olvidan de todo lo demás... El amor. Demostraciones de afecto y muchas gratificaciones en la intimidad, dedícate de lleno a disfrutarlas. La economía. Si participas de una sociedad mercantil, o un grupo de trabajo, no debes prestarte a discusiones con tus socios o colegas, porque podrías ser el único perjudicado. Su salud. Visita al oculista. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; El objetivo principal de Acuario es mantener a los que lo rodean felices. El amor. Una actitud optimista te guía en los caminos del amor, sentirás que todo es más fácil si te relajas y aprendes a aceptar las diferencias con el otro. La economía. Ciertas inquietudes para los menos previsores del signo: algunas hostilidades podrán ser vencidas si se mantiene firme la tranquilidad y la visión de futuro. Su salud. Necesitas descansar la vista.

